

## 令和元（2019）年度のあゆみ

平成から令和に改元、新しい時代を実感させる予兆がありました。年度初めからの授業や各種行事は順調でしたが、後期に入ってから新型コロナウイルス感染症が世界的に広まり始め、1月頃から海外渡航や各種行事の自粛が求められ、2月実施予定の韓国経由シンガポールでの海外文化研修は直前にキャンセル。国内でもブリティッシュヒルズでの国内留学研修、山形蔵王でのスノーボード研修も催行規模を縮小して、3蜜を避ける、マスク、手指消毒の徹底を行うなどを条件になんとか実施することができました。

卒業式は大人数であることなどから、学科ごとに午前、午後に分けて、来賓招待、保護者の出席を見合わせ、短時間で済ますという形で実施することができましたが、翌年度の授業等の準備について、どの様にしたらよいかさえままならない状況でした。

平成 31 年 4 月 2 日



入学式終了後に開催される記念式典は今年にはピアノ演奏とオペラで華やかな式典となりました。

平成 29 年 4 月 4 日



秋保温泉・岩沼屋で開催される一泊オリエンテーションから 1 コマ。

平成 31 年 4 月 23 日



降誕会は年度初めの大事な仏教行事、お釈迦様に甘茶をかける仏教青年会の学生。

令和元年 5 月 18 日



青葉祭りが来ると仙台のケヤキ並木の緑も濃くなり一段と陽気になります。すずめ隊も伸びやかな踊りを魅せました。

令和元年 6 月 20 日



地域公開講座「健康づくり教室」は学生が中心になって市民の方々とゲームからストレッチ体操で軽い汗を流しました。

令和元年 7 月 16 日



18 歳から投票権を持つ責任を改めて感じさせてくれます。(選挙啓発活動)

令和元年 9 月 28 日



東北地区バレーボール大会、何とか追いついた！目指せ 1 部リーグ！

令和元年 10 月 16 日



ジャパンケーキショーにマジパンを出展。でも驚くほどの出品点数に驚き！

令和元年 12 月 6 日



「仙臺いろは増刊号」では仙台市民広場前で企業とタイアップした新しいお菓子作りに挑戦しました。

令和 2 年 1 月 19 日



名取市民文化センターで行われる新春宮城 YOSAKOI 交流会は、2 年生最後の踊り納めの場です。

令和 2 年 1 月 25 日



鎌田学園長先生の初釜に対する思いが伝わり、お弟子さんの学生からも緊張が伝わってきます。

令和 2 年 3 月 18 日



コロナ感染症対策のため規模を縮小し学科ごとの卒業式。それでも実施できたことに感謝！